



## ◆◆縦割り班で遊ぼう！（雨だからプランB!）◆◆

生憎の天気で、外での活動は全てキャンセルとなった「親睦の秋、縦割り班で遊ぼう！」（縦割り班活動）ですが、作戦をB（雨天時仕様）に変更し、久々の縦割り班活動を十分に楽しんだ石川っ子です。

6年生の指示のもと、縦割りチームごとに昼食をとった後は、待ちに待った自由遊び。高学年の子ども達を中心に相談を進め、準備してきたゲームの開始です。フルーツバスケット、ゴム風船バレー、郷土かるた等々に興じる子どもたちの歓声が教室の窓ガラスをビリビリと揺らしませす。この日は特別日課とし、清掃の時間も自由遊びの時間にプラスしましたので、時間は十分です。（たまにはこんな日があってもいいですね。）

4月のフレンド活動では、6年生はまだまだ新米最上級生だったため、どこか頼りなさも感じられましたが、5カ月間の成長には目を見張るものがあります。すっかり頼られるリーダーとなりました。様々な遊びの中でも、下学年の子どもたちにさりげなく勝ちを譲ってあげたり、問題をわざと易くしてあげたり…と、思いやりが随所に見られた優しい会となりました。

本校では、縦割り班活動などに代表される異学年の交流を奨励しています。感染症予防のため活動そのものを制限してきた3年間から、その大切さを改めて感じました。上級生は下級生の面倒を見ることを通して自己有用感を持ち、下級生は上級生と触れ合うことで感謝の心を持つ。活動の中ではもちろんトラブルも発生しますが、それらを解決することは大切な経験となります。

教師の知らないところでちょっとした意地悪も発生するかもしれません。しかし、自分たちで解決しようとする姿勢が大切です。教師は児童からSOSが発進されるまで、辛抱強く遠めからさりげなく見守ることを心がけています。

ようやく下火となったとはいえ、インフルエンザの感染はやはり心配でしたので、この日も、手洗いと徹底とマスクをつける場面を指示しましたが、楽しい一日となりました。活動の様子は、HPで詳しく紹介していますので、どうぞご覧ください。



## 授業参観ありがとうございました。

まだお母さんきてないんです。

4年生の教室をのぞくと、出入り口近くの男の子が、小さな声で教えてくれました。

ちょっとのぞいてみたら？

内緒でアドバイスすると、早速廊下に首をつき出して確かめた男の子。そのときは、残念ながらお母さんの姿は見つけられなかったようですが、その後しっかりと参観していただきました。

久々の授業参観でしたが、やはり授業参観は特別な日です。どの子もいつもより少しだけそわそわしていて、いつもより少しだけ礼儀正しく、そして、いつもよりもたくさんがんばっていました。

例年と内容を少しだけ変えたので、ご意見やご感想もあろうかと思えます。直接でも、学年を通じてでもかまいませんので、是非、たくさんのお声をお聞かせいただければと思います。

参観ありがとうございました



※10月より、給食の献立表・給食だよりは、HPのみでの紹介になります。

※10月14日の芸能祭・音楽祭への参加は合唱部ではなく合奏部の誤りです。訂正いたします。